



Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



NOTA DE PRENSA

IPSA, VIGILANCIA Y PROTECCIÓN PRODUCCIÓN NACIONAL DE MAÍZ

El Instituto de Protección y Sanidad Agropecuaria en el marco de la Estrategia Nacional, para el incrementar la Productividad, aportando a la Seguridad Alimentaria y Nutricional, desarrollamos continuamente la protección fitosanitaria en el cultivo del Maíz, acompañando técnicamente a Productores de Maíz mediante el servicio permanente de trampeo, control de plagas y enfermedades con la finalidad de garantizar buenas cosechas de altos rendimientos productivos.

En este año se ha exportado más de 3 mil toneladas de Maíz para consumo a la Región Centroamericana y Estados Unidos, adicionalmente exportamos semilla certificada para la producción de grano hasta por 270 mil kilos a la República de Honduras.



CONSEJO DE COMUNICACIÓN Y CIUDADANÍA
CRISTIANA, SOCIALISTA, SOLIDARIA !





